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■ 長岡小のスタッフは最高です！長岡小のスタッフは最高です！長岡小のスタッフは最高です！長岡小のスタッフは最高です！あらためてあらためてあらためてあらためて    

        昨日は、研究全体会、お疲れ様でした。あらためて、これはお世辞じゃなく、うちのスタッフはすごいなーと思っ

たところです。なぜ、そう思ったかというと、授業で見えたキーワードをワークショップしましたよね。上から目線と

いうわけではないのですが、当初、だいたい出てくる言葉を私としてはある程度予想していたのでした。ところが、キ

ーワードが出るわ出るわで、ちょっと困ったなあというところも正直あったのです。（あ、まとめていく上でです。）で

も、それって、裏を返せば、それぞれが、大事にしたいところをもって研究に向かっているということじゃあーりま

せんか。これは、本当にすごいことだと、改めて思うのでした。 

野口先生からも、「いやー、すごいですね。レベルが高いですね。」とお褒めの言葉をいただき（あ、これはお世辞か

もしれませんね（笑））さらに、私が、おおっ！！と思ったのが「身近な先生から学ぼう」という言葉。こりゃ、本

当だなと思ったのでした。研究主任という立場上、推進していく上で、適当に思ったりしたことを言ったりしますが、

もともと私自身も研究同人なので、それはちょっと違うんじゃないかい？などということ、バシバシ言っていただけれ

ば幸いです。 

野口先生の全体講義も、わざわざ私たちの実態に合わせて、ヒントを与えてくださいました。聞いていて、ひ

さしぶりにためになったなあと思ったところです。みなさんも、そう思いませんでしたか？バスケチームが再生してい

くくだりなどは、スラムダンクやルーキーズを思ってしまいました。あのシートいいですよね。で、夏休み中に、野口

先生のお話、ビデオに撮りましたので、ビデオ兼文字起こしをしたいと思っていますので、後日みなさんへお渡しした

いと思います。 

しかし、あらためて、うちのスタッフは優秀だなあ～と、これまた上から目線ですみませんが、思いました。あり

がとうございました。（失礼な言葉遣い、多々ありましたこと、お詫びいたします。） 
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